



生きものの“つぶやき”：

「なんだこいつ」

エッセイ：

水族館に行った時に出会った三匹の魚。ふと水槽の前を通った時に、全員こっちを見つめていたものだからしばらく自分も見つめ返してしまいました。これは恋？なんて思ったりもしましたが、魚たちの顔つきから見てそんなことはなく…。ほんのした好奇心を含んだ顔のようです。魚も私たちのように見て楽しむことがあるんだ、と思いました。本当に見るのを楽しんでいるのは、人間ではなく魚なのかもしれない。そう感じさせる魚たちで面白かったです。（207字）

**生きものの紹介：**

アカムツ、もう片方はわかんないです

**撮影場所・日時：**

新潟市水族館 マリンピア日本海 2025年8月21日

**応募者の自己紹介：**

1. 氏名：田中祐里奈
2. 高校・学年：佐野日本大学高等学校・1年

**審査員からのコメント：**

とぼけた感じで、みんなこちらを見ているのが面白いです。魚たちからすると人間は「なんだこいつ」なんでしょうね。

つぶやきが写真とマッチしている。絶妙なタイミングを切り取った写真  
魚もヒトに興味があるのでしょうか？つぶやきと魚の表情がよく合っています